
      

Die unterzeichnenden Bezirksräte der Fraktion "ÖVP & BÜRGERFORUM JOSEFSTADT" stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 24. März 2021 gem. § 24 GO BV folgenden 

ANTRAG 

BETREFF: Erhöhung der Anzahl der Hundekot-Sackerlspender im Bezirk 

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, die Anzahl und Standorte der 
Hundekot-Sackerlspender zu erhöhen bzw. zu verdichten, um der verstärkten Verschmutzung 
durch liegengelassenen Hundekot entgegenzuwirken. 

BEGRÜNDUNG: 

Es gibt immer mehr Beschwerden aus der Bevölkerung, dass der Hundekot nicht mehr verlässlich 
von der Straße weggeräumt wird. Zum Teil liegt dies daran, dass es nicht genügend Sackerlspender 
im Bezirk gibt bzw. die Standorte zu weit auseinander liegen. Seit Ende 2019 gibt es in der 
Josefstadt etwa 30 % mehr Vierbeiner. Dieser Steigerung sollte von Seiten der MA 48 durch mehr 
Sackerlspender Rechnung getragen werden. 


